



## Regierungsratsbeschluss vom 26. April 2022

UNICEF-Label «Kinderfreundliche Gemeinde» Basel – Zwischenbericht zum Aktionsplan 2020–23

---

P220490

1. Der Regierungsrat nimmt den Zwischenbericht zum Aktionsplan «Kinder- und Jugendfreundliche Stadt Basel 2020–23» zur Kenntnis.

### **Begründung**

UNICEF Schweiz und Liechtenstein verlieh der Stadt Basel im Februar des Jahres 2020 zum zweiten Mal die Auszeichnung «Kinderfreundliche Gemeinde». Die Auszeichnung bestätigt das städtische Engagement, die Bedürfnisse von Kindern und Jugendlichen zu erkennen, ihre Anliegen aufzunehmen und ihr Lebensumfeld entsprechend zu gestalten. Ein Zwischenbericht zum Stand der Umsetzung des Aktionsplans «Kinder- und Jugendfreundliche Stadt Basel 2020–23» nach zwei Jahren Laufzeit zeigt, dass trotz den Einschränkungen im Zusammenhang mit der Corona-Pandemie ein Grossteil der Massnahmen bereits in Umsetzung ist. Die Auszeichnung erlischt Ende 2023. Aufgrund der bisherigen positiven Erfahrungen strebt der Regierungsrat eine dritte Zertifizierung der Stadt Basel als «Kinderfreundliche Gemeinde» an.

